

gebet, machte die Augen zu, und wußte bald nichts mehr von sich und der ganzen Welt.“

### Siebentes Kapitel.

#### Der Sonntagmorgen in S.

Eltschen erwachte von einem warmen, weichen Druck auf ihre Lippen und sah in ein Paar große, blaue Augen, die sie freundlich anlachten. Es war Carolinchen, die schnell aufgesprungen war, um ihre neue Freundin mit einem Kusse zu wecken. Als Eltschen sich aufrichtete, flogen auch die beiden andern Mädchen aus ihren Betten herbei; die muntere Hanne faßte sie an, und alle vier umtanzten nun Eltschens Korb, die sich über diesen Nachtkittelanz nicht genug wundern konnte.

„Ist das eine Lust, daß wir zusammenschlafen!“ rief Lina vergnügt, „da können wir uns Abends im Bett noch Geschichten erzählen. Weißt du auch welche, Eltschen?“

„Einige,“ antwortete diese, „aber ich glaube, meine Geschichten werden für dich zu klein sein.“

„Das thut nichts,“ entgegnete Lina, „da kannst du sie ja ein wenig länger machen.“